



Regionaljournal Steiermark



LKW mit 25 Tonnen Kalk in Spielberg umgekippt

Zu einem LKW Unfall kam es am Mittwoch in der Gemeinde Spielberg. Ein mit 25 Tonnen Kalk beladener LKW kippte dabei beim Entladen seitlich auf eine angrenzende Wiese. Verletzt wurde dabei niemand.

Die eingesetzten Feuerwehren Spielberg, Knittelfeld und Kobenz bauten den Brandschutz auf und begannen das ausgetretene Ladegut mittels Teleskoplader zu entfernen, schildert Einsatzleiter Hauptbrandinspektor Gerald Stengg von der Feuerwehr Spielberg. Zusätzlich mussten von den Einsatzkräften die ausgetretenen Betriebsmittel gebunden werden. Die 25 eingesetzten Feuerwehrkräfte standen dabei fünf Stunden im Einsatz

Im Anschluss wurde durch das Bergedienst Briscek der schwer beschädigte LKW wieder auf die Räder gestellt und abgeschleppt.

